

ABSTRAK

IKA FATMAWATI 2018. Pengaruh Pelatihan dan Kompensasi Terhadap Kinerja Pegawai di Kantor Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kabupaten Bulukumba, Skripsi Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar, Dibimbing oleh Pembimbing I Moh. Aris Pasigai dan Pembimbing II Nasrullah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh yang signifikan pelatihan dan kompensasi terhadap kinerja pegawai di kantor Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kabupaten Bulukumba dan untuk mengetahui variabel yang berpengaruh dominan terhadap kinerja pegawai di kantor Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kabupaten Bulukumba.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan, kuesioner, dan dokumen. Populasi penelitian ini adalah seluruh pegawai kantor Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kabupaten Bulukumba yang berjumlah 39 orang dengan pengambilan sampel secara keseluruhan atau sampel jenuh. Jenis penelitian ini yang digunakan dalam penelitian ini adalah **deskriptif kuantitatif**, dengan pengujian regresi berganda, dengan melakukan uji validitas dan reliabilitas dari item-item pernyataan setiap variabel dan uji T yang pengolahannya dilakukan dengan program SPSS versi 23.

Hasil pengujian memperlihatkan bahwa nilai t_{hitung} pelatihan yaitu 2,678 lebih besar daripada t_{tabel} yaitu 2,02269 dengan tingkat signifikansi sebesar 0,011. Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh signifikan pelatihan terhadap kinerja pegawai kantor Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kabupaten Bulukumba. Dan nilai t_{hitung} kompensasi yaitu 2,755 lebih besar dari pada t_{tabel} yaitu 2,02269 dengan tingkat signifikansi sebesar 0,009. Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh signifikan pelatihan terhadap kinerja pegawai kantor Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kabupaten Bulukumba. Kompensasi merupakan variabel dominan pengaruhnya terhadap kinerja pegawai kantor Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kabupaten Bulukumba dengan nilai Beta (*Standardized Coefficient*) sebesar 0,440.

Kata kunci :pelatihan, kompensasi, dan kinerja pegawai.